

Gianella Príncipe Ricapa, Violín

Perú

A Gianella le gusta trabajar en equipo y tener retos musicales que la hagan mejorar en su carrera musical. Es una persona creativa e innovadora, que busca permanentemente la mejora en la ejecución de su instrumento.

Disfruta de la misma manera el repertorio solista en el violín, el repertorio orquestal y de música de cámara. Asimismo, siempre está abierta a diferentes opiniones para poder interpretar mejor su instrumento.

Ha participado en el Festival Internacional de Música de Esmeraldas en Guayaquil y en el Festival de Invierno Campos de Jordão edición 53 en Brasil, en los cuales recibió clases maestras de grandes violinistas. Por otro lado, también tuvo presentaciones en Alemania. Estas experiencias han enriquecido mucho su carrera musical y ha aumentado su interés por la mejora constante del violín.